

自治会からのお知らせ

行政・連合自治会から

1. 「第33回泉区民文化祭」ポスター掲示依頼について
今年も10月21日より11月10日まで区民文化祭を開催いたします。
2. 令和元年度共同募金運動の実施について
一世帯315円×157世帯=49,455円 自治会費から出します。
3. 「深谷通信所跡地だより」の回覧について
4. 6区合同（泉・保土ヶ谷・旭・緑・戸塚・瀬谷）災害時医療のぼり旗掲出訓練の実施
10月28日から30日まで
災害協力医療機関、薬局に提出された「災害時医療のぼり旗」を実際に掲出することで、いざ災害時の円滑な医療提供につなげます。
5. 横浜市国民健康保険特定健診等の勧奨チラシの回覧について
6. 第10回泉区民ふれあいまつりポスターの掲出について
7. 交通安全対策啓発用物品の配布について
連合として1箱500個のティッシュを確保しました。
8. 令和元年度 自治会町内会長永年在職者表彰式について
来年度は佐藤会長が10年目に当たり、市長校舎（老松町）にて、市長より表彰されます。

自治会関係報告

敬老会が開催されました。

9月5日（日）集会所において、敬老会が開催されました。参加者は40名でした。今回は秋元文化部長さんが赤飯と煮物など、早朝6時から「いこい」で作っていただきました。谷婦人部長さんも一緒に、ありがとうございました。美味しくいただくことが出ました。

会長や民生委員さんの祝辞の後、昨年も参加していただいた合唱団が8名で素晴らしい歌声を披露してください、ありがとうございました。そして自己紹介や皆さんからの一声で盛り上がる事が出来ました。最後に昨年70歳になられた方と、今年70歳になられた方が紫のちゃんちゃんこを着て記念撮影をしました。



回覧

自治会行事の予定

1) 体育祭が行われます。

連合自治会体育祭が10月13日に開催されます。参加申し込みの回覧が回りますので、ふるってお申し込みください。応援だけでも結構です。

2) 秋の味覚祭り 中止のお知らせ

今年度のさんまは、特別に不漁で、高い時には500円もしていました。今現在170円位です。脂ののっていない細い物です。(業務スーパー)冷凍も考えましたが、解凍に問題があり対応は不可能と思われます。

役員会で協議した結果、今年度は中止と致しました。



10月 5日	土	定例会		19:30~22:00
10月 6日	日	はらっぱ清掃		
10月13日	日	連合体育祭	(建設委員会)	全日
10月19日	土	交通安全協会定例会		19:30~22:00
10月20日	日	秋の味覚祭り(中止)		
10月30日	水	役員会		19:30~22:00
11月 2日	土	定例会	(本年最後です)	19:30~22:00
11月 3日	日	泉区民ふれあい祭り		
11月10日	日	第三公園清掃		
11月17日	日	連合ふるさと祭り		
12月 1日	日	そよかぜフェスタ		
12月 7日	土	回覧・配付物		
12月 8日	日	中和田中学校地域防災訓練		
12月15日	日	中央公園清掃・第三公園		

『後書き』

和泉中央南ハイツ自治会の行事も、着実に成果を上げながら進めてきました。敬老会も終わり、体育祭を間近に控えています。応援も含めると40名の方が来られるようです。今年も盛り上がりそうです。

この後の秋の味覚祭りは皆さんご存じのようにサンマが捕れません。手が届くサンマではばさばさの美味しくないサンマです。役員で協議した結果、秋の味覚はやはりサンマ。仕方がなく中止にせざるをえないと結論付けました。

秋の紅葉は人生の晩年にも似る。緑寿会の方々もまた、紅葉が燃えるように自身の総仕上げへ進んでおられる。「千変万化の人生にあっても動じず、艱難辛苦の冬を成長の春への糧として、宿命転換を果たしてきたからこそ、その“秋”の姿は美しいのである。」と、今後も地域住民が安全・安心で明るく楽しく住みやすい地域となるよう、役員一同力を合わせて邁進して参ります。

また、管理組合と自治会と協議し、安心安全な町作りを目指し、皆様の明るい笑顔が咲き誇る南ハイツを目指し、役員一同奮闘して参ります。

